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０才から楽しめる、パパママたちも癒される、参加型コンサートを開催

します！ ぜひ、ご家族でお楽しみ下さい。 

○日 時  2023年 5月 28日(日）午前9時 30分開場10時開演（70分） 

○場 所  八丈町多目的ホール「おじゃれ」 

○出演者  「ゆき&チェロフレンズ」、  

（小金沢有希（マリンバ）、橋本勝郎・井上悟美（チェロ）） 

○内 容  赤ちゃんから大人までみんなで一緒に楽しめるコンサート！ 

＜第１部＞聴いてみよう！ チェロやマリンバの音色を聴いてみよう。 

「ドレミの歌」「白鳥」他。楽しい曲はノリノリで。 

癒される曲はうっとりと…。 

＜第２部＞作ろう！ さわってみよう！ 手作り太鼓（先着100名様）、 

ペットボトルシェイカーを作ろう。チェロやマリンバに触れて音をならしてみよう。 

どんな音が鳴るのかな？ 

＜第３部＞一緒にやってみよう！  「さんぽ」「小さな世界」他 

手作り楽器を元気いっぱい鳴らして、一緒に曲を奏でよう！ 

○参加費 大人 1500円（高校生以下無料）。  ＊小学校１年生以下は保護者同伴でお願いします。 

※チケット取扱店 周蔵商店、八丈書房、富次朗商店 

○主催 八丈島あそびと文化の NPOあびの実  ○共催 八丈島文化協会   ○後援 八丈町教育委員会 

○お問合せ 090-5817-3266 abinomi8jo@yahoo.co.jp  ＊5月 27日飛行機欠航の場合は、中止します。 

 

 

 

 

協会の主催・後援イベントや加盟団体の活動を中心に掲載しています。詳細は協会のホームページおよび

「ＦＡＸ・メール通信」をご覧ください。 

〇５月１３日（土）１９：００～ 八丈島合唱♪声楽ジョイントコンサート 都立八丈高校 

〇５月２８日（日）１０：００～ あびの実ファミリーコンサート おじゃれホール 

○６月１０日～７月８日 歴史セミナー 毎土曜日１３：３０～  主に商工会研修室にて 

〇６月１１日（日）１３：３０～ かぶつ公演「お桑回顧録」 三根公民館 加茂川会など協力出演 

〇６月２３日（金）１８：００～ 都民交響楽団（都民響）コンサート おじゃれホール    

〇７月８日（木）  ﾋﾟﾃｨﾅ・ピアノステップ  おじゃれホール 

〇７月２２日（土）か２３日（日）  八丈小島上陸体験（八丈島自然っ子クラブ）    

 

 

 

 

 

 

 

  

総会は５月 27日です。今年度もよろしく 
         八丈島文化協会会長  山下 和彦 

椎の木の黄緑色が山を彩り、藤の花もしだれ咲く、気持ちの良い季節となってきました。 

おかげさまで、昨年度の文化協会の活動は、コロナの影響で内容の変更・縮小などはありましたが、基本

的に予定通り実施することができました。これも、皆様のご支援・ご協力の賜物と感謝しております。あり

がとうございました。皆様方も、生活に営業に、様々な影響を受け大変だったことと思います。 

さて、今年度は、文化協会にとって１３年目の年になります。何とかコロナも小康状態という感じになり

つつありますが、予断は許せません。以前のような状態に回復することを願っています。文化協会の活動

は、微力かもしれませんが、皆様と共に八丈島の文化や芸能を発展

させ、みんなが楽しく集まれる場所つくりに努力していきます。今

まで以上のご協力をお願い致します。 

 ということで、新年度を迎えて、文化協会第１２回総会を下記のよ

うに開催いたしますので、関係者の皆様の出席をお願いいたします。 

○日時  ５月２７日（土）１０：００～ 

 ○会場  町役場商工会研修室 

 

 

 

 

都民交響楽団（都民響）をご存じでしょうか。１９４８（昭和２３）年、東京都によってつくられた交響楽団（現在は

自主運営）で、島嶼でも定期公演を実施していました（一時中断）。最近の２０１５年から、三宅島・神津島・大島・新

島と島嶼公演を実施してきていて、２０２０年に八丈島での実施予定がコロナで中止になり、そのまま足踏み状態にな

っていました。コロナが収まってきたこともあり、今回、八丈島公演を下記のように実施することになっています。 

○日時：６月２３日（金）１８：００～    ○会場：八丈町おじゃれホール   ○入場無料 

○後援：八丈町、八丈町教育委員会、八丈島文化協会 

団員の中から６０名の方が参加する予定です。大編成の交響楽団の演奏ですから、迫力のあるものになると思います。

２３日午後には島内の小中学生対象の演奏会、夜は一般島民向けの演奏会の予定です。せっかく来ていただいて、しかも

無料でもありますので、多くの島民の皆様においでいただきたいと思います。乞うご期待！！ 

＜５～７月のイベント情報＞（協会主催・後援、加盟団体主催・出演など） 
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あびの実 第 101回公演 ファミリーコンサート 

チェロとマリンバと遊ぼう！ ５月２８日（日） 

都民交響楽団コンサート、八丈島公演 
６月２３日(金) １８：００～ おじゃれホールにて 
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第 83回八丈島民大学講座終わる 

テーマ  「世界遺産都市の歴史に学ぶ戦争と平和」 

 
 

芸能文化祭は、２０１９年度に方針転換して、「子どもたちが活躍する」をテーマに掲げましたが、コロナで中止にな

り、その後は大人中心に戻しましたが、やはりコロナで中止となり、４年ぶりでの開催で、２月１９日（日）におじゃれ

ホールで実施しました。 

今回は、コロナの不安もあったので、控えめの内容での開催として取り

組みました。新機軸として、婦人会の協力も得て、各地区のショメ節を上

演予定でしたが、これもコロナのため直前で中止になりました。やっとや

っとの開催でしたが、実施できて喜んでいます。出演団体は、八丈太鼓の

よされ会・月曜会、樫立踊り保存会、中之郷やととんの会、加茂川会でし

た。コロナで営業なども大変ですが、賛助金のお願いもし、また、賛助入

場料ということで500円をいただきました（高校生以下は無料）。 

観客は約１２０名、出演者５０名。感想文が島外・観光客含め約９０枚

（高い集約率）。アンケートの内容は大変

好評で力づけられるものでした。 

島内の伝統文化継承を行っている団体

に子どもたちが参加した場合に、補助金

を出す制度を２０１９年度から始めてい

ますが、コロナのために十分できていな

い面があります。通常の生活に戻れて、様々な活動が可能になることを願っています。 

 

 

 

 
 

２月２５日（土）八丈町多目的ホール「おじゃれ」にて、映画「コーダ あいのうた」を上映しました。聴覚に障碍を

持つ家族の中で一人健聴者の主人公が歌の道に進むことを、彼女の歌声が聞こえない両親や兄が理解し応援する感動的

な内容でした。 

しかし、残念なことに一日2回の上映にもかかわらず、60人ほどの鑑賞者数でした。「最近は、島でもイベントがいろ

いろ実施されるようになり、みんなが忙しくなったのかもしれない」とか、「映画は大きな画面で観るよりも手軽に家で

好きな時間に見られるものになって来たのかも」、など参加者が少なかった原因を探っています。 

あびの実は、大勢の方と一緒に感動を味わうことを活動の基本として、これからもより良い映画作品をみなさんと楽

しみたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 第８３回八丈島民大学講座は、２月４日（土）午後７時３０分～午後９時と５日（日）午前１０時～１１時３０分、三根公

民館集会室で、早稲田大学人間科学学術院教授の武田尚子先生と、クロアチアの世界遺産都市ドゥブロヴニクの歴史を手がか

りに戦争と平和について考えました。 

地中海交易で栄えたドゥブロヴニクは堅固な城塞で富と文化を守ってきましたが、同時に周辺諸国とも交易を軸に良好な関

係を維持してきたこと、守護聖人ヴラホを中心に市

民が心を一つにしてきたことで、都市として存続で

きたのでした。核兵器をふくめ兵器・武器が高度化

した現在では、いくら「城壁」を強固にしてもひと

たび戦争が起こればその影響は計り知れません。私

たちは、いかに戦争を起こさないようにするかを、

ドゥブロヴニクの例から学ぶことができました。受

講者数：１日目 ３８人 ２日目 ２９人 

〔受講者の声〕テンポのよい講義で集中がとぎれる

ことなく、好奇心が満たされました！ 他文化や脅

威の中でいかに自分たちを保つかというのは、今後の日本、八丈島にも生かせると思います（女性、３０歳代） 

 

こんにちは。この度、文化協会の理

事に仲間入りしました、船橋茂です。 

東京では、イタリア料理店を 27年間

開業していましたが、コロナ禍で 2021

年お店を閉店。 

2021時 11月に、八丈島にＵターンしてきました。現在は、八丈太鼓と

バイクと畑を楽しんでいます。 

理事になり、文化協会の様々な活動をお手伝い出来ればと、思っていま

す。又、八丈島では、出張料理を少しずつやって行きたいと、思っており

ます。ご要望の際はお声掛けください。 

どうぞ宜しくお願いします。  

あびの実映画会終わる 

「コーダ あいのうた」上映 

＜アンケートの感想より抜粋＞ 

○家族は与えたり受け取ったり・・・とてもいい映画でした。   ○ストーリー、唄、映像とも良かった。   ○人生は

きっとうまくいく！ 感動しました！   ○ヤングケアラーの問題を身近に思えた映画だった。政府（議員）の方に多く

みてほしいです。   ○聴覚障碍者の生活、全く想像したこともなかったです。初めて知りとてもよかったです。 

 

新理事紹介 

船橋 茂さん 

大好評だった、第 7 回八丈島芸能文化祭 


